



広 い 心

学校便り 4号
令和5年 5月26日
宮古島市立 狩俣小学校
発行者：校長 村吉博勝

楽しかった宿泊学習



5月18日・19日、一泊二日で、5年・6年生が宮古青少年の家で宿泊学習を行いました。青少年の家では、野外炊飯やロッククライミング、クラフト作り、夜間ハイクを行いました。テレビもゲームもない自然の中での活動は、音や匂い等、様々なものを感じながらいつもより五感を働かせ、有意義な一泊二日の学習となりました。また、野外炊飯では幼稚園生と一緒にカレーライスづくりを行い、カワイイ園児とも交流がもてました。予定していましたシーカヤック体験は天候不良のためできませんでしたが、夜間ハイクには他の学年の先生方が応援に来てくれ、楽しくできた夜間ハイクでした。



プール清掃



5月24日、全児童・全職員でプール清掃を行いました。来月のプール開きに向け、プールの外周りの草刈り、トイレ、プールサイドを丁寧に清掃しました。プールは老朽化が進んでいますが、丁寧に使用・管理をしながらなるべく長い期間使えるようにしていきたいです。プールの中の清掃は、業者さんがこれから清掃に入ります。

